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Ata da 1ª Reunião do Conselho Municipal de Esportes – reunião 

extraordinária, realizada em 19 de julho de 2012 

 
A reunião foi iniciada às dezesseis horas e vinte e dois minutos. Roberta Severo 

abriu a reunião, iniciando pela apresentação do projeto do Parque Olímpico. Carlos 

Alberto Lancetta fala dos recursos para manutenção do Parque como o FUNDEL, 

ICMS, verbas do Governo Federal. Lancetta comenta ainda sobre a possibilidade de 

todo o projeto ser patrocinado pelo Ministério dos Esportes e que a Coca-cola 

Internacional tem interesse em fazer a Arena Powerade para treinamento e competição 

de seus atletas aqui. Lancetta informa que irá à Londres, permanecendo lá durante a 

realização dos Jogos Olímpicos para apresentar a cidade com um panfleto turístico em 

inglês tentando convencer as delegações de se aclimatarem aqui. Luiz Michelotti fala 

que talvez se for partir o projeto será mais difícil de sair pois há um histórico do mesmo 

na cidade. Continua colocando que a gestão tem que ser pública, pois tem que haver 

uma política pública para o mesmo. Lancetta lembra que deve ser uma fundação para a 

gestão. Em seguida o projeto foi colocado em votação e foi aprovado por unanimidade. 

A reunião foi encerrada às 17:25 horas.  

 


